"卒業生サロン"スタッフの感想

私はサークルや部活などに所属していないため、先輩後輩関係がないので、就活に少し不安があり、もし企業のことなどが聞ける機会があればと思い参加させていただきました。

話をお聞きする中で、在籍されておられた当時と比較され、校舎も新しく、大学祭も活気立っていたため驚かれていたと同時に、様々な大学の取り組みに触れることにより「進化していますね」、「やはりこれから期待できますね」といったお言葉をいただきました。また、大分以前に卒業された方も、卒業してあまり期間が経っていらっしゃらない方にも、「千葉大生がデザインしたもののデザイン集」は高評だったように思います。

そして、様々な場所で活躍されている方がおられ、驚きました。

卒業生にとって千葉大はやはり大切な場所なのだなということや、大学生時代に戻ったように嬉しそうに話されているのを拝見して、少しはお役に立てたかなと思いました。

同時に自分が卒業した時もこのような場があったら良いなと思いました。

(以上、本多牧絵さん/法経学部総合政策学科2年)

卒業生の方と在校生が触れ合えるいい機会だと思い、千葉大コンシェルジュに応募ました。

卒業生の皆さんには、どんな仕事をしているのか、仕事の楽しさ・やりがい等をお聞きしましたが、気軽に私達に話しかけてくださり、優しく接していただきました。また、卒業した今でも、千葉大のことについて関心があり、母校のことを思ってくれている方が多かったです。

今回の卒業生サロンを通じ、仕事の話について詳しく聞けたことがとてもよかったです。

また、目上の方とのコミュニケーションについても勉強になりました。結構難かったです。

私にとって、とても有意義な時間となりました。ありがとうございました。

(以上、仲野綾さん/教育学部養護教諭養成課程3年)

OB・OGの方々と触れ合う機会があるのはとても良い経験になると思い、千葉大コンシェルジュに応募しましたが、普段の生活では接することのない人と出会って、いろんな話を聞けてとても有意義でした。

サロンに来てくれたほとんどの方が千葉大学を卒業したことを誇りに思っていたし、千葉大が大好きなんだなという印象を受けました。千葉大学の話をしているときの卒業生はとても楽しそうで、自分の在籍していた頃の様子を熱心に話してくれたのが印象に残っています。

2日間という短い間でしたが、社会人の方と密に触れ合う良い機会でした。最初は緊張してあまり話しかけることができなかったのですが、卒業生の方々は優しく接してくださり、貴重なお話をたくさん聞くことができたと思います。サロンを通じて久しぶりに旧友と再会したり、学年は違うけど同じ学部のつながりから新たな輪が広がったりしている卒業生を見て、スタッフをやってよかったなと思いました。2日目に会った卒業生の方が写真を送ってくれたのもすごく嬉しかったです。

世代の違う人々が、同じ空間で新しい出会い・つながりを作れる機会は少ないので、こうして卒業生サロンという企画に関われたことに感謝しています。もしまたこのような企画があったらぜひ参加したいです。また、自分が卒業生になったときにも卒業生サロンがあれば、行ってみたいです。

社会人の方の生の声、それもとても重みのある話しが聞けました。良く人生は回り道をする事があるとかテレビ や雑誌で聞きますが、今一説得力のない話しに感じられていました。しかし、実際に経験された方から直にその ような話しを聞くと、素直にすごいと思ってしまいます。卒業生の人から社会や就職について話しを聞くのは企業訪問(?)でも出来ますが、これだけ多種多様な業界の卒業生の方と話しが出来る場はそうはないと思います。 就職か、教員か、はたまた進学かで未だに迷っている自分にとっても、この時期に卒業生の方から、どのような 話題にしろ、いろいろな話しを聞く事が出来たのはとても大きな事です。

(以上、新島靖章さん/大学院理学研究科修士1年)